

Forums pour les consommateurs

Groupes d'amis dépendant à la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 19/02/2017 à 06h59

Bonjour,

J'écris en tant que membre d'une groupe d'ami proches (frère, sœur, parrain, ...) nous approchons la quarantaine, avons des vies stables (cadre, chef de département, ...) avec enfants et nous sommes tombés dans la cocaïne. Nous consommions depuis longtemps à des doses relativement "raisonnables", 1 gramme pouvait tenir plus d'une 1 à 2 semaines ou encore facilement 2 grosses soirées. Nous avons toujours assumé, au niveau des enfants, du travail, ce n'est pas (encore ?!) "trainspotting"...

Notre consommation était il y a deux ans, 1 soirée par mois, puis tous les week-ends, et maintenant c'est même en semaine et en grosses quantités....

Mais là j'ai peur, nos couples sont en danger, nous sommes fatigués, certains commencent à ne plus travailler (très rare mais à souligner), plus d'envie de rire faire (super pour les enfants) instabilité du caractère, finances en berne.

Nous en sommes tous conscients ! On en a parlé, mais pas un pour rattraper l'autre....

Mais j'ai envie de prendre le taureau par les cornes et de proposer un RDV non négociable quelque part pour nous aider.

Qui et où aller consulter ?

Merci

5 réponses

Profil supprimé - 22/03/2017 à 09h18

Bonjour,je suis une ex consommatrice de cocaïne.

Il ne faut pas rester dans ce cercle vicieux surtout pour vos enfants car j'en suis bien désolée mais ça ne va pas aller en s'arrangeant.

Il y a des groupes de paroles partout en France renseignez vous dans votre centre social.

Il y a aussi des assoc très bien pour en discuter.

Si le groupe ne suit pas échapper vous et faite votre vie je m'en suis sortie comme ça.

Courage et plein de bonnes choses à vous.

Profil supprimé - 22/03/2017 à 19h54

vous avez le courage de regarder les choses en face ;alors sortez de cet engrenage qui ne vous apportera que le malheur. allez consulter 1 docteur ou 1 psy pour déjà y voir clair dans les evenements qui vous ont ammené jusque la je vous souhaite bon courage annedu52

Profil supprimé - 05/04/2017 à 06h50

Comme la si bien dit "Za", si tu vois que toi tu peux t'en sortir et que tu es motiver pour toi et ensuite ta ptit famille. Il faut couper les pont avec ton groupe et faire ta vie, car malheureusement un jour où tu regarderas en arrière il sera peux être trop tard. Peace

Profil supprimé - 05/04/2017 à 07h59

Oui coybadboy y a pas de secret je pense qu'il faut qu'il s'éloigné de son entourage même si c'est super dur!Quand ça ira mieux il ne le regrettera pas.

Profil supprimé - 07/04/2017 à 06h03

Petit message pour vous encouragez, profite regarde dehors il fait beau, le soleil est là profite de se temps pour arrêter c'est toujours plus "facile". Et j'espère que tous se passe bien pour toi et ta petite famille. Courage et motivation, Peace.